

# 1年生でキャリア教育プログラムが始まりました！

【令和8年1月19日】



1年生を対象とした「キャリア教育プログラム」が、1月19日(月)からスタートしました。この活動は、仲間と協力して課題に取り組むことで、協調性やコミュニケーション能力を養うとともに、職業観や勤労観を育成することを目的としており、本校の特色ある教育活動の一つになっていきます。



実施に当たっては、御嵩町やNPO法人縁塾、地元企業のご協力をいただいています。第1回のオリエンテーションは、「キャリア」という言葉には「轍(わだち)」という意味があり、自分の人生に当事者意識をもち、働く価値観を深めよう、との言葉から始まりました。本校卒業生でもある渡辺幸伸御嵩町長の事前講話では、町民が誇りを持てるまちづくりのお話に加えて、生徒に対しては、今ある状況に感謝するとともに、「自分でいい、自分がいい」といった自己肯定感を高めること、そして自分の行動で結果が変わる、という期待を込めたメッセージをいただきました。



第1回	1月19日(月)	オリエンテーション、事前講話
第2回	1月26日(月)	働く価値観について考えよう！
第3回	1月27日(火)	求人票の読み方講座、企業訪問の準備
第4回	1月28日(水)・29日(木)	企業訪問
第5回	1月29日(木)・30日(金)	発表準備
第6回	1月30日(金)	発表会・まとめ

※今年度の協力企業(敬称略・順不同)

- ・(株)ジェイテクトギヤシステム
- ・(株)ツルタ製作所
- ・(株)バロー
- ・(株)日東製陶所
- ・(株)東海化成工業
- ・(株)ファミリー